



ENTRE NOUS, LA CHRONIQUE MENSUELLE DE GIF

Sommaire

- La chronique de Gif
- Publication de la Lettre Mensuelle de juin
- Publication de la Lettre Cyber de mai-juin
- Parution de la lettre du Guide du Ciel
- Publication du Bulletin Trimestriel du second trimestre
- Publication Au Fil des Jours du mois de juin
- Mercer et MercerNet
- Le site internet
- Des nouvelles des adhérents
- Le Conseil d'Administration

CHOUETTE, C'EST LA RENTRÉE !

A tous mes fidèles lecteurs, ceux qui sont vaccinés et les autres (hou !), ceux qui sont partis en vacances le plus loin possible dans l'hexagone et ceux qui ont campé dans leur jardin, ceux qui ont gardé leurs petits-enfants et ceux qui ont gardé les chiens, les chats et les poissons rouges et même ceux qui, adhérents de l'Association, ne se sont jamais manifestés, Salut. Je voulais vous dire que je suis très heureux de vous retrouver après deux longs mois de silence et de temps pourri qui me font penser à novembre, mais en double et en pire.

Que faire durant cette période si par manque de courage, manque de moyens ou simplement manque de goût, vous n'avez pas montré le bout de votre nez au delà de votre boulangerie de quartier ? Eh bien, vous qui vous piquez d'entretenir amoureusement votre potager ou vos jardinières sur balcon, vous n'avez pas été sans remarquer que ce qui reste de vos *Solanum lycopersicum*, pardon je voulais dire vos tomates, après le mildiou, risque de vous donner la colique et certainement pas nourrir votre famille.

Je n'en dirais pas autant pour les *cucurbita pepo*, que certains s'obstinent à

nommer courgettes : mon modeste jardin de 60 m² en produit plusieurs kilos/jour et ressemble à la jungle indonésienne. C'est à vous déguster de l'agriculture à domicile.

Toutefois une bonne nouvelle parmi les mauvaises de la rentrée : l'argent du contribuable n'est pas gaspillé. En effet chez l'opticien du bout de ma rue où je suis allé changer mes lunettes, mes verres correcteurs et vous l'avez deviné, mon look, j'ai eu la grande joie de constater que mon remboursement de Sécurité Sociale s'élevait à 9 centimes ! Pourvu que ça dure...

Mais la rentrée, c'est aussi le moment où les plus jeunes quittent la maison des grands-parents, les laissant tristes, pantois et blêmes de fatigue. Pour eux, c'est à dire vous et moi, ce sont enfin des vacances qui se profilent. Essayons d'en profiter s'il nous reste quelques forces.

Pour être complet, je dirais que nous pouvons nous consoler à la table d'un restaurant sympa. Choisissez l'établissement le plus proche de votre domicile car, ayant oublié votre smartphone, ou pire, en ayant vidé la batterie, pas moyen pour vous d'être admis à consommer. Il vous reste quand même l'attestation papier que vous ➡

➔ n'aviez pas imprimée pour d'obscurs raisons écologiques, ou tout simplement par manque de cartouches, voire pour certains, d'imprimante. Mieux : vous l'aviez oubliée.

Allez, en dépit de ces désagréments, je vous souhaite néanmoins une rentrée de rêve et une santé éclatante, ce qui devrait vous permettre de préparer sans trop tarder (avez-vous remarqué comme le temps file à nos âges ?) de joyeuses fêtes de Noël en famille.

GIF

PUBLICATIONS DE L'ASSOCIATION

Envoi à tous de la **LETTRE MENSUELLE** de juin 2021 (294 envois). La chronique de GIF ce mois s'intitulait : « Un dimanche ordinaire », où les surprises du lent retour à la normale. Les lettres mensuelles des années précédentes sont toutes consultables dans la rubrique « Archives ». Vous trouverez également dans cette lettre les résultats des votes de notre dernière Assemblée Générale.

[lire cette lettre...](#)

Envoi à tous de la **LETTRE CYBER** de mai et juin 2021 (294 envois).

Au sommaire :

Le meilleur itinéraire - Windows 10 : raccourcis clavier - Android 12 - PDF Créator - Astuces Thunderbird - Connaissez-vous GIMP ? - Contrer les ransomwares.

[lire cette lettre...](#)

Parution de LA **LETTRE DU GUIDE DU CIEL** 177 de juillet 2021, par Guillaume Cannat.

Au sommaire ce mois :

Reflet d'une nuit de juin - Lever de la Voie Lactée au dessus des gorges du Tarn - Juillet est le mois du cancer - Exposition photos - Quelques lectures pour l'été.

[lire cette lettre ...](#)

Parution du **BULLETIN TRIMESTRIEL** numéro 53 pour le second trimestre 2021.

Au sommaire ce mois :

Ce bulletin exceptionnel est entièrement consacré aux résultats 2020 de la mutuelle complémentaire MERCER.

[lire ce bulletin ...](#)

PUBLICATIONS CFR, UFR, FNAR

Parution du mensuel **AU FIL DES JOURS** n° 168 de juin 2021, une publication CFR/UFR/FNAR.

Au sommaire :

Erreurs dans la liquidation des pensions
Le conseil du CNSA - La réforme des retraites : cap sur 2022 - Votre santé - pas de parution en aout.

[en savoir plus ...](#)

COMPLÉMENTAIRE MERCER, mercernet

Parution d'une communication « Connectez-vous à votre espace assuré » que chaque adhérent Mercer a du recevoir par mail. Elle vous rappelle les principales informations à connaître :

- comment créer votre espace MercerNet
- optimisation du temps de traitement des factures et justificatifs
- Mise en oeuvre de la messagerie intégrée
- Mise à disposition de la carte de tiers payant

LE SITE INTERNET

Une nouvelle version complète (**7.1**) est mise en service. Principales modifications apportées.

- Corrections de bugs
- La section Ludothèque a été débarrassée de nombreux jeux non utilisés ou ne fonctionnant plus ou ayant disparu du net.

- Le sous-domaine « **smart.anciens-unisys.com** » qui était réservé à certaines tablettes et smartphones a été désactivé.
- Une nouvelle application nommée **BricaBrac** est maintenant disponible. Elle va vous permettre de vendre, d'acheter, de troquer ou de donner des objets. (référez-vous au récent message d'annonce)

DES NOUVELLES DE NOS ADHÉRENTS

Nous regrettons le départ ce mois pour convenances personnelles de deux de nos adhérents :

- **Alain GUYON, démission** le 15 juillet
 - **André BOUDIAS, radiation** le 9 juillet
- Nous leur souhaitons bonne route.

Nous déplorons hélas un décès :

- **Paul ROUSSEAU, décédé** le 10 juin

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION

Suite à sa réunion du 29 juin, le compte-rendu de ses travaux a été publié sur le site.

Les points abordés ont été :

- Résultats complets de l'AG du 22 juin
- Point sur les effectifs et les impayés
- Situation des comptes
- Cooptation de Edith Goiffon, nouvelle secrétaire du Bureau
- Point sur l'animation et les nouvelles activités
- Point sur les mutuelles complémentaires
- Sujets divers

La prochaine réunion du conseil est planifiée le 22 septembre, en visio-conférence.

[lire le compte-rendu...](#)